

くらしに役立つなんでも相談

健康の悩み、生活・家庭の心配ごと、誰に相談したらいいか、どこに相談したらいいか、なんでも気軽にご相談ください。



友の会コーナーへ



健康づくり 生きがいづくり 友だちづくり まちづくり
友の会だより

中野共立友の会・広報委員会発行
〒164-0001 中野区中野5-45-4

Eメール : a_nozawa@kenyu-kai.or.jp
Tel: 03-3386-9139

誰かの役に立ちたい 病院にボランティアの新しい風を

病気になり、慣れ親しんだ家を離れ病院で治療になつた時、誰でも心細く不安にかられます。そんな時、やさしく声をかけてくれるボランティアに出会うと、ほつとするのではないかでしょうか。中野共立病院は新しくなつて2月で1年になりました。医師・看護師・その他の職員と協力して患者さんは少しでも良い状態で安心して治療していただけるよう、病院に新しい風を吹き込んでくれるボランティアを求めていきます。特別な能力や資格は必要ありません。ボランティア講座も開催しています。

手芸

高松 みつえさん

昨年6月亡くなつた母が通所リハビリでお世話になつたのがきっかけで、約10年前から、ボランティアをしてきました。目が見えないなど障害がある方でも出来る「魔法の一本針」を使ってデイケアで手

芸を教えています。利用者さんは自分の両親だと思って接しています。皆さんが出来なかつた事が出来るようになります。皆さん、出来なかつた事が出来るようになります。作品が出来上がると、目に輝きが出てきます。作品が出来上がり、やりがいを感じました。

今年1月から週2回の非常勤職員になりました。今年1月になりました。主人のリハビリ通院いと見ています。

お話し相手・買い物

藤田 静枝さん



ボランティア活動

- お話し相手・散歩・買い物の付き添い
- 見守り・配膳のお手伝い・屋外の清掃
- レクレーション・食事会の調理
- 新聞発送作業・新聞手配りなど



病棟でフラダンスを披露するみなさま
新聞の発送作業に多勢の方々が



ご案内

ボランティア講座

- 3月19日(水)午後2時~4時
- 3月26日(水)午後2時~4時
- 場所: 中野共立診療所4階

内容: ・病院でのボランティア活動
・人との接し方と心得
・車イス体験

参加費: 無料

ご参加お待ちしています!



す。一日々が新しいことの発見です。自分を待っていて、喜んでいたことがうれしいです。患者さんの気持ちも理解できるようになります。自分もいつかお世話になるとと思うのでそれまで頑張りたいと



豊かになって、治療に入院患者さんは、ボランティアの方々には愚痴も言えたり、表情が豊かになって、治療に入院している患者さんが、安全に、安心して療養生活が存知のとおり多くの職種の職員が働いています。すべての職員が(業務委託している清掃などを含めて)、入院していいる清掃などを含めます。一日日々が新しいことの発見です。自分を待っていて、喜んでいたことがうれしいです。患者さんの気持ちも理解できるようになります。自分もいつかお世話になるとと思うのでそれまで頑張りたいと

病院の中には、ご存知のとおり多くの職種の職員が働いています。すべての職員が(業務委託している清掃などを含めて)、入院していいる清掃などを含めます。一日日々が新しいことの発見です。自分を待っていて、喜んでいたことがうれしいです。患者さんの気持ちも理解できるようになります。自分もいつかお世話になるとと思うのでそれまで頑張りたいと

私たち職員では、なかなか行き届かない事を、お手伝いしていただきながら、職員とは別の角度からご意見をお伺い出来たらと思います。私たちと一緒に、患者さんのために、やさしい時間を作つていませんか。

病院3階
介護福祉士
金野 昭嗣さん

お待ちしています
お待ちしています

中野共立病院
総看護師長
内 孝子

ボランティア活動は
やさしい時間

「安全に安心して」と「おだやかに」療養生活を送るために考えています。また中野共立病院が、地域の皆さんのがんの病院として充実していくために、職員とともに考えていただけます。わからない事があるてもお互いに学びあいながらやっていきましょう。毎月3金曜日はお誕生日カードやお茶会をやっています。

2008年2月号

中野共立友の会だより

No.161

も役立ちます。



左から若月・坂田・千葉・塚本・
松本・渡辺・吉田のみなさん

な仕事は、患者様が診療を受けられるための手続きや、診療内容の会計を行つていただきます。特に会計業務は診療所にとつてとても重要な仕事です。患者様は皆さん健

康保険証をお持ちですね？それぞれの保険の負担割合に応じて、空口でお支払いいただき残りの分を健康保険組合等に請求しています。このどちらか片方でも滞つてしまえば、診療所はその時点で減収となり、これが続くと経営難に陥ることになります。両方を確実に行

せん。受付は患者様が診療所にいらして最初に訪れる場所であり、お帰りに必ず立寄られる場所です。言わば診療所の「顔」ですから、その自覚を持つてこれからもすべての患者様に笑顔で接し、少しでも気持を和らげていっただけるよう努力していくべきだと思います。

診療所の 「顔」として

職場紹介

診療所医事課



5

雪が降りましたが、当
日は快晴で「みんなの
行いがいいからだネ」
などと和気あいあい、
話しも弾みました。
日蓮聖人生誕の地、
誕生寺に初詣をし、近
くのホテルで海の幸の
昼食、お風呂に入り、

今年の友の会新春旅行は南房総へのんびり、バスの旅を楽しみました。総勢42人のうち、14人の方が初参加でした。前日、東京には初

昼寝をする人などゆつくり過ごしました。その後、お花畠でポピー・ストック、キンセンカなどの花を摘み、おみやげに。帰りのバスはビンゴゲーム、ジャンケン、くじ引きと景品

の争奪で盛り上がりました。次回は秋の一泊旅行です。是非、参加したいと行き先の希望などもたくさんいたしました。



胃癌死亡率 は減少

る程度の負担をかかってしまうことも原因かもしません。もうと検診受診率がアッ普すればさらに胃癌死亡率が低下することは間違いないと申します。

人くらいが精密検査となり、胃カメラ検査となります。胃カメラでは胃内をカメラで直に観察することができるので、な
んといつても組織検査が実施できるので、
10mmに満たない程度となっています。
初めて胃カメラを受ける方や咽頭反射の強い方は、事前に申し出て頂ければ、このスプレー状の麻酔を少し多めに追加し

胃癌検診のすすめ

胃カメラは 重要な検査



検査前に絶食にす
るのは同じでも間接
X線検査より胃カメラ
検査は苦手という
印象があるようです。
特に喉の反射が強い
方（歯磨きで奥歯を
磨いたときに吐きそ
うになる方）にとつ
てはつらい検査とい
う感想が聞かれます。

間接X線検査や
カメラ検査も一長一
短ありますので検診
の場合は、ご自分が
どちらに向いている
かで判断していくだ
けでよいと思います。



早期発見のために
は、間接X線検査が
推奨されています。

検査前にスプレーの麻酔を喉に噴霧し喉の反射を予防します。スコープも以前三つに比べて細くなり、

状況
し、
まえ
前
まだまだ手強い癌
ですが胃カメラの診
断・技術の進歩によつ
て癌は克服されつつ
あるのです

2008年2月号

中野共立友の会だより

No.161